

BAUEN WOHNEN MODERNISIEREN



Ein wesentliches Anliegen der Verantwortlichen der Firma FH-SAT ist es, den Kunden Gesamtlösungen in absoluter Premiumqualität anzubieten. Foto: FH-SAT

Hochwertig und ästhetisch ansprechend

FH-SAT GMBH: Glasfaser-Inhaus-Verkabelung auf Premium-Niveau / Interview mit GF Frank Hinderer

Die FH-SAT GmbH aus Linkenheim-Hochstetten hat sich als Spezialist für den Ausbau von Glasfaser-Inhaus-Netzen etabliert. Im Gespräch mit Geschäftsführer (GF) Frank Hinderer erfahren Leser mehr über die Bedeutung des Glasfaserausbaus und die Rolle des Unternehmens in diesem Zukunftsmarkt.

■ **Herr Hinderer, Glasfaser gilt als Schlüsseltechnologie der digitalen Zukunft. Viele Gebäude verfügen inzwischen über einen Glasfaser-Hausanschluss. Reicht das nicht aus?**

Hinderer: Leider nein. Der Hausanschluss im Keller ist nur der erste Schritt. Damit die versprochene Geschwindigkeit und Stabilität auch in den Wohnungen ankommt, ist eine ebenso hochwertige wie ästhetisch ansprechende Inhaus-Verkabelung

erforderlich. Genau hier liegt oft das Problem – insbesondere bei Standardlösungen großer Anbieter wie der Telekom.

■ **Worin bestehen die Schwächen dieser Standardinstallationen?**

Zahlreiche Netzbetreiber setzen auf schnelle und kostengünstige Lösungen. Das jedoch führt häufig zu sichtbaren Kabelkanälen entlang von Wänden oder Decken, zur Verlegung quer durch Flure und zu wenig Rücksicht auf die Bausubstanz oder das Gesamtbild des Objekts. Technisch mag das funktionieren, doch aus architektonischer und ästhetischer Sicht ist das kaum tragbar – vor allem nicht in gepflegten Wohnanlagen oder denkmalgeschützten Gebäuden.

■ **Was macht die FH-SAT anders?**

Wir realisieren maßgeschneiderte Inhaus-Verkabelungen auf Premium-

Niveau – technisch zukunftssicher, optisch dezent und nachhaltig. Unsere Techniker arbeiten mit objektgerechten Materialien, nutzen vorhandene Leerrohre oder Wandverläufe und stimmen sich eng mit Eigentümern und Mietern ab. Das Resultat ist eine Verkabelung, die zwar kaum sichtbar, aber deutlich spürbar ist – durch stabile Verbindungen und zufriedene Bewohner.

■ **Der Fokus von FH-SAT liegt auf der Wohnungswirtschaft?**

Von der individuellen Planung über die sorgfältige Umsetzung bis hin zur gesetzeskonformen Dokumentation übernehmen wir sämtliche Schritte. Auch bei Pilotprojekten begleiten wir unsere Kunden persönlich. Unser Ziel: bessere, nachhaltigere Lösungen, die sich sichtbar von den Standards großer Anbieter abheben. pr

INFORMATIONEN

Wer Wert auf eine hochwertige Glasfaser-Inhaus-Verkabelung legt, findet bei der FH-SAT GmbH in Linkenheim-Hochstetten kompetente Beratung sowie maßgeschneiderte Lösungen. 1987 gegründet, steht das Unternehmen für Erfahrung, Kompetenz und höchste Qualität. Weitere Informationen gibt es auf der Homepage www.fh-sat.de oder aber telefonisch unter 07247 20700.pr

WERLING
Tradition und Fortschritt seit 1912

Entspannung im eigenen Bad.

- 3D Badplanung
- Komplettbäder
- Sauna & Dampfbäder
- Barrierefreie Badezimmer
- Staubarme Sanierung
- Fugenlose Bäder

Sanitär

Werling GmbH | Industriestraße 19 | 76189 Karlsruhe | 0721 / 9 31 74-0 | info@werling.de | werling.de

Wanne Raus, Dusche Rein!

Ohne aufwändigen Umbau zu Ihrer neuen Dusche

- Umbau in kurzer Zeit
- Ohne Abschlagen der Fliesen
- Zum attraktiven Preis
- mit Pflegegrad bis zu 4.000 € Förderung möglich

SCHNELL • SAUBER • FUGENLOS

Kostenlose Beratung: 0721-955 190 0

www.bazuba.de • 76187 Karlsruhe

bazuba

NASSE WÄNDE? FEUCHTER KELLER?

Ihr Spezialist zur Sanierung von Schimmel- und Feuchtigkeitsschäden an Gebäuden

ISOTEC Abdichtungstechnik Latacz
Schoemperlenstr. 11E, 76185 Karlsruhe
☎ 0721-95 96 34 04 oder 07222-784 91 28
www.isotec-latacz.de

ISOTEC
IMMER BESSER.

Glasfaser im Keller - was nun?

Ihre Spezialisten für Satelliten- und Breitbandkabel-Anlagen sowie Glasfaser Inhaus-Verkabelung

FH-SAT
SATELLIT • GLASFASER
BREITBANDKABEL

FH-SAT GmbH • 76351 Li.-Hochstetten
Gewerbering 2 • Fon (0 72 47) 20 70-0
info@fh-sat.de • www.fh-sat.de

Küchen, die einfach glücklich machen

GRIMM KÜCHEN: Seit mittlerweile 46 Jahren ganz nah dran am Kunden und an der Region

Im vergangenen Jahr feierte die Firma GRIMM Küchen ihr 45-jähriges Bestehen. Seit der Gründung 1979 ist viel geschehen: Die Expansion in Richtung Nordbaden und bis an die Schweizer Grenze ließ Grimm zu dem Küchenprofi in der Region mit insgesamt sieben Standorten, zwei Servicecentern und über 150 kompetenten Mitarbeitern anwachsen.

REICHLICH INSPIRATION

In den kundenfreundlichen konzipierten Küchenausstellungen im Karlsruher Stadtteil Hagsfeld (seit 2006) sowie in Karlsdorf-Neuthard (seit 2019) finden sich stets die aktuellsten Küchentrends, reichlich Inspiration sowie eine erstklassige Beratung und langjährige Küchenexpertise. Denn bei GRIMM steht seit jeher der Kunde mit seinen Bedürfnissen und seinem Lebensstil im Mittelpunkt.

Den erfahrenen Fachberatern liegt hierbei der persönliche Kontakt ganz besonders am Herzen. Gemeinsam im Gespräch herausfinden, welche Dinge wirklich von Bedeutung sind, sich in den großzügigen Ausstellungen verschiedene Möglichkeiten ansehen und in entspannter Atmosphäre nach kreativen Lösungen für individuelle Wünsche suchen. Am En-



GRIMM Küchen sind anspruchsvoll, individuell gestaltet und hochwertig produziert. Hinzu kommt ein perfekter Service. Foto: Arno Kahlert

de einer gemeinsamen Küchenplanung soll es schließlich immer heißen: „Das ist meine Küche!“.

GRIMM verwirklicht nicht nur maßgeschneiderte Küchenlösungen für Privatkunden, sondern ist

auch der Ansprechpartner für Großprojekte von Bauträgern, Architekten oder Generalunternehmern in der Region. Ob Mehrfamilienhäuser, das Stadion des SC Freiburg oder des KSC, Wohnob-

jekte mit 60, 80 oder 100 Küchen – die Referenzen in diesem Bereich sprechen für sich.

GROSSE UND KLEINE SPONSORINGS

Ganz nah dran sein am Kunden und an der Region. Auch dafür steht das Unternehmen GRIMM Küchen und unterstützt mit großen und kleinen Sponsorings unterschiedliche Vereine, Gruppen und Stiftungen aus den Bereichen Sport, Musik, Kultur und Bildung. Fans des Karlsruher Sport-Clubs ist der Küchen-Profi vielleicht als Blau-Weiß-Partner und Sponsor der Eckbälle bekannt.

In Sachen Nachhaltigkeit und Naturschutz wird ebenfalls kräftig angepackt: Hier hat GRIMM Küchen in den vergangenen Jahren einen siebenstelligen Betrag für Photovoltaikanlagen und Wärmepumpen an den unterschiedlichen Standorten investiert. Darüber hinaus haben sich die GRIMM-Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter in Zusammenarbeit mit myreforest aus Kirchzarten bei der Aufforstung einer Brachfläche hin zu einem klimaresistenten Mischwald engagiert.

Ausführliche Informationen finden Interessierte auf der Homepage www.grimm-kuechen.de, auf Instagram oder Facebook. pr

TERRASSENÜBERDACHUNG

www.terrassendach-karlsruhe.de
www.lamellendach-karlsruhe.de

Schaffe, schaffe, Häusle baue ...
die eigenen vier Wände finden.

Sie haben genug von überbeurteilten Mieten, lauten Nachbarn oder unpassenden Wohnraum? Ihr Zuhause passt nicht mehr zu Ihren Zukunftsplänen?

Egal, ob ein Wohnhaus, ein Firmengebäude oder eine Eigentumswohnung – auf den Immobilienmarkt der Badischen Neuesten Nachrichten können Sie bauen.

BNN BADISCHE NEUESTEN NACHRICHTEN

FREIBURG • RASTATT • KARLSRUHE • OFFENBURG • BINZEN • WALDSHUT-TIENGEN • KARLSDORF-NEUTHARD

**GESUND KOCHEN
MIT GRIMM
MACHT EINFACH
GLÜCKLICHER!**

Karlsruhe: Printzstr. 1, Hagsfeld
Karlsdorf-Neuthard: Im Ochsenstall 34
Rastatt: Rauentaler Straße 50
www.grimm-kuechen.de

grimm KÜCHEN